



Jeudi 26 octobre 2017

à Cerdon - Ferme de la Matelotte

Les fermes de Sologne : persécution des juifs, déportations et sauvetages

/// Randonnée commentée départ à 14h15

Par **Nathalie Grenon**, directrice du Cercil-Musée Mémorial des enfants du Vel d'Hiv et **Jean-Michel Rousseau**, Œuvres universitaires du Loiret.

Entre juin 1941 et juillet 1942, 386 Juifs internés dans les camps de Pithiviers et de Beaune-la-Rolande, sont transférés dans trois fermes désaffectées situées en Sologne : c'est la préfecture d'Orléans qui assure la gestion de ce qu'elle nomme parfois les « kommandos de Sologne ». Après leur transfert en juillet 1942 au camp de Pithiviers, ces hommes seront déportés à Auschwitz.

Effectué sur les lieux mêmes où rien n'a changé, ce parcours permet grâce à des témoignages et des documents d'archives de comprendre la vie quotidienne de ces internés, ainsi que leurs relations avec la population locale qui va aider des familles juives persécutées et ainsi les sauver.

Point de départ : Ferme de la Matelotte. En venant de Cerdon, prendre la direction d'Argent-sur-Sauldre (vers l'Etang du Puits), à gauche, après la route qui part à droite vers l'Etang du Puits, et avant la borne qui marque la séparation entre le Loiret et le Cher.

Organisée en partenariat avec l'Association des Randonneurs Sullylois, la Fédération française de randonnée pédestre et les Œuvres Universitaires du Loiret.







